

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

Así es el nuevo videoclip de 'La Deriva'

Otro proyecto auspiciado por la Priego Film Office desde la Delegación de Turismo del Ayuntamiento de Priego de Córdoba y grabado en las Carnicerías Reales

Antonio J. Sobrados Pareja

Domingo 12 de octubre de 2025 - 09:48



*Si se mojan tus lunares, las
Si no conoces los lugares crecer
y en los pliegues de tu piel millones
En tus ojos puedo ver el misterio
de la vida.*

Así comienza el nuevo videoclip de La Deriva, otro proyecto gestado desde la Priego Film Office y

grabado íntegramente en el edificio de las Carnicerías Reales, por esta banda prieguense cuya evolución es más que notable en apenas dos años de vida.

Sería a principios del pasado 2024 cuando el grupo se metía de lleno a grabar su primer trabajo 'Las arrugas del olvido' en La Joya Music. Seis temas enérgicos que fueron su carta de presentación y la llave que les abrió la puerta para empezar a enfrentarse al público.

A partir de ahí Toni, Luiso, Antonio María e Iván han consolidado un proyecto sólido, como se puso de manifiesto en su primer videoclip, 'Voy al infierno' dirigido y producido por Chema Gartco e incluido dentro de su trabajo 'Pa' ver arder', al que también pertenece 'Galope hacia el abismo', un tema que bien podría encajar en cualquier review del clásico Far West.

Pero es ahora con 'Si se mojan tus lunares' cuando la banda suma un puntito más de madurez y consolidación, con un camino claramente ascendente. Para la ocasión el grupo ha vuelto a contar con la dirección y producción de Chema Gartco, y la colaboración como actores de Cristian Aguilera y José Domínguez.

Grabado a mediados de este año en las Carnicerías Reales y con una cuidada producción. Rock canalla y guitarras afiladas para este temazo que engancha y que va a servir para seguir abriendo puertas, con ganas ya de verlos en directo. El videoclip se encuentra ya disponible desde este sábado en el canal de Youtube de la banda.